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CÂMARA CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL 1 AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 826 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, Solicitando que se providencie a colocação de 

um "guarda corpo" de proteção ao lado da Estação Elevatória de Esgoto 

na Rua Lago ltaparica, Bairro Caminho dos Lagos. 

Justificativa 
Considerando que essa situação expõe as pessoas a risco, em especial, 

pedestres, ciclistas e veículos que trafegam pela via pública. 

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  833  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, que seja feito a troca de lâmpadas nas 

imediações de acesso ao Hospital Nair Alves de Souza onde a escuridão 

predomina. 

Justificativa 

A iluminação muito precária causando insegurança para quem precisa 

trafegar nas imediações do hospital, onde a escuridão dar margens para a 

marginalidade na prática de assaltos. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 838  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, que seja feito a pavimentação asfáltica na 

Rua Ribeirão onde a mesma encontra -se cheias de buracos. 

Justificativa 

Sabendo que os buracos encontrados na referida rua estão prejudicando 

trafego de motoristas que ali circulam. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 839 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de lnfraestrutura, que seja feito a pavimentação asfáltica na 

Travessa da Rua Ribeirão onde a mesma encontra -se cheias de buracos. 

Justificativa 

Sabendo que os buracos encontrados na referida rua estão prejudicando 

o trafego de motoristas que ali circulam. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAU 3 AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 840 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, que seja feito a pavimentação asfáltica na 

Rua Otávio Mangabeira onde a mesma encontra -se cheias de buracos. 

Justificativa 

Sabendo que os buracos encontrados na referida rua estão prejudicando 

o trafego de motoristas que ali circulam. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL IAFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	841  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, que seja feito a pavimentação asfáltica na 

Rua Carlos Berenhauser Júnior, Rua de acesso ao Fórum onde a mesma 

encontra -se cheias de buracos. 

Justificativa 

Sabendo que os buracos encontrados na referida rua estão prejudicando 

o trafego de motoristas que ali circulam. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2022. 



a Araújo Chaves 

ora — 

() VAGO IA) NA SESSÃO N°  (2,0 4:10  
to 1UPos hamaak 

vc.Tos com 
MESA DA CS u. 	6  1 a 

X 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAU E AFONSO 
Estado da Bahi 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  842  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, que seja feito a pavimentação asfáltica na 

Rua dos Guararapes, Rua de acesso ao Posto Petroc onde a mesma 

encontra -se cheias de buracos. 

Justificativa 

Sabendo que os buracos encontrados na referida rua estão prejudicando 

o trafego de motoristas que ali circulam. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2022. 
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CÂMARA CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 843 /2022 

A Vereadora que o presente subscreve, depois de ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental Requerer a Vossa Excelência, que se digne 
remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus - 
solicitando que seja feito a pintura na faixa de pedestre em frente ao Polo 
Educacional de Paulo Afonso — UNISA DIGITAL, bem como a demarcação das 
faixas de estacionamentos para veículos e motos. 

JUSTIFICATIVA 

Considerando que o fluxo de alunos que diariamente circulam naquela localidade e, 
considerando uma ação preventiva para transtornos com acidentes envolvendo 
pedestres, tendo em vista a Avenida da Maçonaria no Bairro Perpetuo Socorro ter 
um fluxo muito grande nas suas vias públicas. 

Sala das Sessões em 14 de junho de 2022 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  844 /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando uma academia de saúde juntamente com a 
reforma geral da praça que fica em frente a agremiação esportiva Casquetinho. 

Justificativa — O local que tem amplo espaço necessita de playground, entre outros 
equipamentos, a exemplo de peças para academia de saúde. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2022. 
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